

Die Advent- und Weihnachtszeit bei uns im Haus „Christophorus“



Das Plätzchenbacken darf natürlich nicht fehlen und unsere Bewohner waren dieses Jahr besonders fleißig.





Auch der Nikolaus
hatte sich, wie jedes
Jahr, Zeit genommen
um zu besuchen.





Doch diesmal musste er sich durch den vielen Schnee kämpfen. Aber er war rechtzeitig vor dem Mittagessen da und verteilte seine mitgebrachten Schokoladen-Nikoläuse an die Bewohner.





Der Winter hatte uns Anfang Dezember sehr im Griff. Die Bewohner fanden die Winterlandschaft draußen sehr schön.

Wie jedes Jahr haben wir ein Adventfenster gestaltet.

Dieses Jahr haben wir uns für den 4. Dezember entschieden, dem „Barbaratag“



Es gab in der Vorweihnachtszeit verschiedene musikalische Darbietungen, die unsere Bewohner sehr erfreuten.

Z. B. die Jungschar von der Chrischona Gemeinde aus Altheim oder ...



... zwei sechste Klassen von der Realschule aus Alheim,



die uns mit
Weihnachtsliedern und
Gedichten erfreuten.

Wir freuen uns auf ein
Wiedersehen.

Auch der Musikverein besuchte uns und gab sein Konzert im Foyer.



Die Auszubildenden der Stadt Langenau haben uns selbstgebackene Plätzchen vorbeigebracht. Vielen Dank.



Der Höhepunkt der Adventszeit war dann unsere Weihnachtsfeier.

Auch diesmal hatte unser Beschäftigungsteam ein schönes Programm aufgestellt. Mit bekannten Weihnachtsliedern und Gedichten.



Umrahmt wurde alles von Melanie Warsitzka, die mit Ihrer wunderschönen Stimme uns musikalisch und gesanglich begleitete.



Herr Stöckle am
Morgen und Herr
Kanziger am
Nachmittag
bereicherten die
Feier mit einer
kurzen Predigt.
Vielen Dank dafür.

